EL FINANCIERO

1, 7

04/03/2025





REMESAS EN ENERO

INGRESAN 4,660 MDD, SU MENOR MONTO EN 11 MESES: BANXICO.

PÁG. 7



amrios@elfinanciero.com.mx

La captación de remesas durante enero sumó 4 mil 660 millones de dólares, el menor monto en 11 meses, de acuerdo con los registros del Banco de México (Banxico).

Dicho monto apenas creció 1.9 por ciento a tasa anual, el avance más moderado desde la caída reportada en el arranque de 2015, para un mismo mes.

En su comparación mensual, las remesas cayeron 10.8 por ciento y sumaron tres mensualidades de bajas consecutivas. En los últimos 12 meses, los flujos sumaron 64 mil 833 millones de dólares.

Al convertir las remesas de dólares a pesos y ajustarlas por inflación, se tuvo un crecimiento del 18.3 por ciento en enero, superior al 7.5 por ciento visto en diciembre pasado, con lo que se acumularon ocho meses de alzas. Esto favorece el ingreso de los hogares y el consumo privado, destacaron analistas de Valores Mexicanos (Valmex).

"Las remesas a México continúan con alta volatilidad durante los últimos 15 meses, desde al menos noviembre de 2023, y se estima que continuarán durante 2025 con meses con decremento y otros con incremento", subrayó un análisis del área de Estudios Económicos de BBVA México.

DURANTE ENERO

Ingresa el menor monto de remesas en 11 meses

1.9

POR CIENTO

Anual, aumentó la captación de remesas en enero, a 4,660 millones de dólares.

PREVALECE INCERTIDUMBRE

Los analistas de Valmex también añadieron que la implementación de nuevas políticas migratorias en territorio estadounidense podría generar un impacto negativo en las remesas hacia delante.

Expertos de Banorte indicaron que posiblemente los mexicanos que envían remesas a México han modificado su comportamiento. La incertidumbre continuará siendo clave ante el temor a perder su empleo o ser deportados.

Sin embargo, en BBVA México enfatizaron que no es evidente que exista un "Efecto Trump" en el flujo de remesas a ocho países analizados de América Latina y el Caribe, incluido México, entre noviembre de 2024 y enero de 2025, ya que solo se observó un incremento atípico en Nicaragua.